
Protokoll:  
 
CDU-Fraktionsvorsitzende Schumann-Dreyer macht auf die letzte Sitzung des FBA IV 
aufmerksam, in der man sich auch über diese Problematik unterhalten habe. Es ginge hier um die 
Abwägung zwischen Naturschutz und Wohnraumversorgung. Sie bitte dies zu berücksichtigen. 
 
 
 


